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СООБЩЕНИЯ
Указом Президиума Вер

ховного Совета РСФСР ус
тановлен единый день по
вторных выборов в мест
ные Советы народных де
путатов — 22 апреля 
1990 г.

В связи с изменением 
дня повторных выборов на
родных депутатов город

ского Совета по округам, 
опубликованным в газете 
«За коммунизм» от 8 мар
та 1990 г., выдвижение 
кандидатов заканчивается 
19 марта, а регистрация 
производится до 21 марта.

Избирательная комис
сия просит ускорить вы

движение кандидатов в на
родные депутаты от тру
довых коллективов и обще
ственных организаций.

Исполком 
городского Совета 

народных депутатов.
Городская

избирательная
комиссия.

Согласно статье 56 Зако
на о выборах, кандидаты, 
не набравшие необходимо
го числа голосов на выбо
рах 4 марта, не могут бал
лотироваться по тому же

округу. В округах №№ 2, 
5, 6, 7, 11, 12, 13, 14, 16, 
17, 16, 38, 39, 48, 49, 75, 
78, 82, 85, 101, 105, 107, 
108, 109, 110, 111, 112,

113, 115, где выборы не 
состоялись, кандидаты в 
народные депутаты могут 
быть выдвинуты вновь при 
повторных выборах.

В соответствии с запис
кой президиума Верховно
го Совета РСФСР от 7 
марта 1990 года и на ос
новании решения окруж
ной (автономного округа) 
избирательной комиссии 
повторные выборы народ
ных, депутатов в Ханты-

Мансийский окружной Со
вет по избирательному ок
ругу № 65 проводятся 22 
апреля 1990 года.

Выдвижение кандидатов 
а народные депутаты про
водится согласно ст. 34 За
кона о выборах с 13 по 19 
марта 1990 года.

Регистрация кандидатов

с 19 по 21 марта 1990 го
да.

Окружная 
избирательная 

комиссия 
по выборам 

в Ханты-Мансийский 
окружной Совет 

по избирательному 
округу № 65.

Не остаться вне политики
Я внимательно следил за 

ходом  предвыборной кам
пании, ознакомился с плат
ф орм ам и наших кандида
тов в депутаты  и был рад 
видеть на страницах га
зеты  откры тое письмо 
В. А . Ф едорченко , в ко
тором  он поделился впе
чатлениями об увиденном 
в О ктябрьском  районе. 
Ж аль , что он не выкроил 
врем ени встретиться в ве
теранами тр уда , коренны 
ми ж ителями района, на 
глазах которых проходил 
этот «бурный расцвет» на
ш его  края. О днако он ви
ди т, что наш край превращён

 в страш ную колонию и

этот (расцвет» возрос в 
геометрической прогрес
сии.

В лице кандидата в д е 
путаты  Верховного С овета 
Р С Ф С Р  В. А . Ф едорченко
Я вижу ДОСТОЙНОГО борца
за интересы народа, и н те
ресы нашего края . В о тли
чие от остальных кандидатур-временщиков

 у  него нет 
на «большой зем ле» ни 
квартиры , ни дачи. Эт о т  
человек приехал в наш край 
не заработать, а жить и 
работать. О бладая м оло
ды м  задо р ом , знаниями, 
ум ением  ж ить в народе и 
с народом , видеть асе бо 
левы е точки производства,

он сум ел  в кратчайшие сро
ки вывести предприятие 
ЦБПО НиБО в передовое, 
образцовое предприятие 
горо д а , где  не увидишь 
гор М еталлолома и бесхо 
зяйственности, как на большинстве 

других предприятий

Как местный ж итель, бо 
лея душ ой за судьбу сво
его края, я призываю из
бирателей района в день 
повторных выборов, при
нять а них активное участие 
и голосовать за кандидата в 
депутаты  Верховного С о ве
та Р С Ф С Р  В. А . Ф ед о р ч ен
ко.

А. ФЕДОРОВ.

Уважаемые сограждане!
Несколько необычная ф орм а обращ е

ния объясняется тем , что автору этих 
строк, пож алуй, впервые приходится 
обращ аться ко всем у взрослом у насе
лению города.

Я не вправе взывать к вашему граж 
данском у сознанию , хотя меня взвол
новали итоги выборов в городской С о 
вет, да и в други е Советы  тож е.

Четыре м есяца назад мы начали вы
борный м араф он . Новый закон о выбо
рах предоставил граж данам более д е 
мократичные возможности ф орм иро
вания власти, основанные на вы движ е
нии наиболее активных и авторитетных 
представителей, дал возмож ность уча
ствовать в процессе выборов сам одея
тельным народным движениям и ф о р 
мированиям на основе соревнователь
ности. Затрачена м асса сил и средств , 
как человеческих, так и финансовых. 
Каков же итог?

Из 454 выдвинутых кандидатов в на
родные депутаты  в городской Совет 
зарегистрировано только 366, а * на 
выборы «пошли» —  342, т. к . 24 сняли 
свои кандидатуры  до выборов. Р езул ь
таты выборов, проведенных 4 м арта, 
бо лее чем скром ны : избран 31 депу
тат из 120, 92 кандидата 18 марта б у
д ут  избираться в 46 о кр угах , гд е  на
значено повторное  голосование. В 43 
округах б уд ут проведены повторные 
выборы с выдвижением новых канди
датов. регистрацией их и предвы бор
ной борьбой. В 29 округах выборы 
признаны несостоявшимися, поскольку 
на избирательные участки пришло м е
нее половины избирателей.

Что ж е получается?
В городе остро стоят проблемы ж и

лья : как строительства, так и эксплуа
тации зданий, инженерного оборудова
ния и сетей ; требую т реш ения вопро
сы транспорта, продовольствия, обра
зования и здравоохранения.

На пороге весна с ее паводками и 
дож дям и . Требуется консолидация всех 
ведом ств , располож енных в городе,

 на реш ение общ егородских проблем . 
Пора приступать к проработке вопро
са территориального хозрасчета на ос
нове принимаемых правительством за
конов об аренде , зем ле, собственно
сти и местном самоуправлении , Кому 
этим заниматься? За реш ение этих во

просов долж ны взяться новые Советы , 
поскольку срок полномочий депутатов 
преды дущ его  созыва истекает.

Но для создания нового городского  
Совета необходимо избрать минимум 
80 депутатов, а это зависит от актив
ности избирателей. Бойкотируя выбо
ры , не являясь на голосование, мы за
гоняем проблемы внутрь, что только 
увеличивает всеобщ ее недовольство и 
раздраж ение беспомощ ностью  власти, 
которую  м ы  сами же не избираем.

Наивно было бы дум ать , что вновь 
избранный Совет на следую щ ий день 
реш ит все проблемы: пустит лифт, 
поднимет напоры воды или ликвидиру
ет вагон-городки, но чем быстрей 
ф о р м и р у е тс я  «команда» депутатов, 
тем  быстрей она приступит к поиску 
путей реш ения городских проблем .

«Всякий народ  заслуживает такого 
 правительства, которого он достоин»,

—  сказал один м удр ец . На этапе ф о р 
мирования правительства города мы , 
граж дане, ответственны за то . какое 
оно б уд ет и когда оно начнет дей ст
витель н о  править городом ,

Только здравый см ы сл, терпение и 
граж данская ответственность б уд ут про
двигать нас шаг за шагом по пути к 
правовому государству.

Я обращ аю сь к трудовым коллективам
 и общ ественным организациям 

развернуть активную агитационную кам
панию за своих кандидатов, чтобы 
каждый избиратель лучше узнал его 
возможности и способности.

Я обращ аю сь к кандидатам в народ
ные депутаты  —  идите на прямое об
щение со своими избирателями и не 
глобальными проектами и обещ ания
ми завоевывайте симпатии, а решени
ем сегодняш них вопросов, хотя бы не
больших.

Я обращ аю сь к вновь избранным д е 
путатам : в этот «переходный момент» 
сф орм ируйтесь в неформ альную  депу
татскую  группу и докаж ите конкретны
ми делам и , что м ожет сделать депутат 
для города.

Тогда сограж дане пойм ут: с кем 
имеют дело  и «вашего полку —  при
будет» .

А. ВЕРХОВСКИЙ. 
Председатель городской 
избирательной комиссии.

Н ачало статьи, которое
х а ется  глубоких полити

ческих мыслей о претен
дентах на пост председа
теля горисполкома, я ана
лизировать не буду. Пусть 
каждый займется своим 
делом: кто раздумьями за 
будущ ий депутатский кор
пус. а мне бы удовлетво
рить потребности автора 
статьи.

Признаться, я удивлен 
повышенной степенью бес
покойства А. Подовинни
кова о моей судьбе. 3 мар
та мы с ним встречались, 
и в личной беседе можно 
было бы более полно и 
подробно ответить на его 
в оп росы, но то ли у ав
тора чего-то не хватило 
в этот момент, то ли еще 
не созрели мысли о разум
ных поступках, но он 
предпочел 6 марта высту
пить в газете. Не буду 
о собо  заострять на этом 
внимание, а начну ответ с 
уточнения некоторых гео
графических и биографи
ческих данных.

П роживаю я по ул. Ю би
лейной и  работаю  не тех
нологом по выпуску ж е
лезобетона, а зам. глав
ного инженера по соб ст 
венному строительству.

К вопросу об  уходе с поста
 председателя. Здесь 

несколько сложнее. Если 
рассматривать конституционное

«Давайте поступать разумно»
Ответ на статью А. Подовинникова

 право, то я как лю
бой гражданин могу ме
нять и подбирать место 
работы, устраивающее ме
ня, что в свое время слу
чилось и с автором ста 
тьи, но такой ответ, на
верное. не удовлетворил 
бы не только моего раде
теля, но и тех, кто про
читал его раздумья о  ра
зумном.

 Неизвестно, по чьему ве
лению перед самыми вы
борами была написана эта 
статья. Прием этот старый 
и по отношению ко мне 
используется с повторе
нием. П одобную  работу 
за несколько дней до вы
боров 1989 года проводил 
против меня Няганский 
горком КПСС, где в ка
честве дипкурьера пер
вый секретарь ГК КПСС 
Калайков втихаря отвез 
в окружную газету паск
виль на 8 — 10 листах, на
писанный Калабиным.

Окружная газета вы
шла увеличенным тира
ж ом , была развезена во 
все территории, где я бал
лотировался, и распростра
нена среди избирателей 

работниками партийных ап

паратов. В Нягани ее рас
пространение лично кон
тролировал секретарь гор
кома Баранов, а расклеива

ли и разносили в киоски и по
езда, не продавая, а давая 
бесплатно, инструктора ГК 
КПСС.

В то время я получил 
огромную «популярность» 
в округе, хотя, как в слу
чае с А . П одовинниковы м, 
встречался с Калабиным, 
который не имел ко мне  
никаких претензий, даж е  
дал пожать свою  руку, ко
торой уже заготовил, ви
димо, под диктовку, из- 

 вестный материал 
После выборов, в ап

реле, я хотел вынести на 
сессию  городского Совета 
обсуждение этичности и 
соответствия действитель
ности статьи Калабина, что
бы депутаты дали мне или 
Калабину соответствую 
щ ую оценку, Так как К а
лабин после этой статьи 
мог чувствовать в разгово
ре с депутатами некоторые 
неудобства, спасать его 
приехал первый секретарь 
окружкома Чурилов В. А., 
который потребовал не ста
вить вопрос на сессии и не

усугублять раскол между 
горкомом партии и совет
скими органами. Два дня 
меня убеждали в разно
образии приемов поли
тической борьбы, в кон
це предупредив, что «по
становка вопроса на сессии 
нами будет расцениваться 
как гонение  за критику». 
В том , что это  так и расц

енят — сомнений у меня 
не было. М не были пред
лож е ны взамен  мораль
ной к о мпенсаци и мир да 
л ю бовь  Калайкова и Ка
лабин а .

Уступив здесь, я еще 
больше распоясал эту 
команду, В июне в «поли
тическую борьбу  вступа
ет жена Калайкова, рас
клеивая листовки. Возм у
щенная, что «тайная ве
черя» по незаконному по
лучению квартиры их род
ственником стала явной.

Представитель обкома 
КПСС т. Мальчевский, при
ехавший для разбора это
го дела, прикрыл своего 
партийного функционера, 
признав получение кварти
ры законным, даже без 
решения исполкома. Мне 
за  отказ от письменного

объяснения представителю 
обкома для начала был 
объявлен партийный полу
бойкот, т с .  стали забывать 
вызывать меня на бюро, 
как члена бюро, а после от 
пуска поступило предло
жение подыскать другую 
работу. Резюмируя обста
новку в целом, которую в 
течение 1989 года созда 
вали секретари горкома, 
убирая меня ки к сопер
ника Калайкова после от 
четно-выборной партийной 
конференции, можно оха
рактеризовать так: «чем 
хуж е в городе, тем лучше». 
Мое рабочее время дели
лось на преодоление пар
тийных хитростей в борьбе 
функционеров за сохране
ние портфелей и решени
ем многочисленных про
блем молодого города.

Думаю, читатели сами 
сделают вывод о возм ож 
ности дальнейшей моей ра
боты, но мне хочется под
вести черту и обратиться 
к людям, чтобы не верили 
подобным А . Подовинни
ковым, П. Калабиным, 
В Калайковым, которые 
могут любого из вас, чи
татель газеты, поставить

в мое сегодняшнее поло
жение —  лица отмываю
щегося,

Пусть у  А. Подовинникова
 не болти голова о мо

ем трудоустройстве. Я вы
брал не теплое место. От
казавшись от предложения 
переехать в Нефтеюганск, 
я стараюсь приложить 
опыт и способности для ор
ганизации и развития будущей

 базы стройиндуст
рии в Нягани. И если ме
ня -выберут депутатом в 
городской и окружной Со
веты, то депутатский ман
дат сумею в полной мере 
использовать не для при
частия к «пирогу» власти, а 
для ускорения процесса 
строительства б азы соци
ально-культурной сферы.

П о л ь з у я с ь  случаем. — а 

это мое первое выступление 
в газете, — обращ аюсь к 
избирателям 4 избиратель
ного округа в городской 
Совет и 69 в окружной: пе

ред урнами для голосования, 
как говорит А . П одовин
ников, «поступайте разум -

С уважением к жителям, 
А. ЗАГО РО Д Н Ы Х.


